

子育てマイスター養成講座 感想 1年間分を抜粋

- ・中津川市がどこまで充実しているのかわかりませんが、実家のある名古屋より子育てしやすい事を実感しているのでこれからも子育てのしやすい町であると良いと思いました。協力していくと良いと思っています
- ・コロナ禍ということに限らず「受援力」のないお母さんが増えていると思います。虐待のニュースが最近は本当に多くて悲しくなります。それは「受援力」のない人が増えてるせいもあるだろうと思いました。それは本人の責任ではなく、小さいうちからの育つ環境も影響しているのなら既に「受講力」のないお母さんになっている人には今助かりが必要だと思います。これ以上悲しいニュースが増えないように、私も手助けなど出来ることがあれば力になりたいと思いました。
- ・これから自分の子育てをしていく上でもサポーターとしてやっていく上でも今日頂いたお話は本当に大切だと思いました。どれだけの事が出来るかわかりませんが、世をよくしていくために自分自身も今後も学んでいきたいと思います。
- ・今日の最後のお話で知っている上でやる子育てと知らずにやるのとは違う、心にとめてやれば良いといったのが、ああそうだなあと思いました。実際は心のゆとりがなかったりで子どもにきつく当たったり色々と失敗した事があります。日々反省ばかりですが、段々と自分も成長しながらやっていこうと改めて思いました。1年間講座に参加していくと新鮮な気持ちと気付きがあり、とても楽しく学べました。先生のほめて、認めて自信をつけさせる様なお話の仕方もとても素敵だと思いました。